
 

 

REQUERIMENTO N° 10/2019 

EXMOS. 

NOBRES VEREADORES 

 

 

 
O infra-assinado Adriano Pimenta, vem com o devido respeito e acatamento, após 

anuência do soberano plenário, REQUERER ao Poder Executivo, que seja providenciado 

uma Lombo Faixa em frente ao Hospital Municipal. 

   

                                                                                                                                                                                           

JUSTIFICATIVA 

 
                A presente proposição se dá devido o intuito de solucionar o problema de veículos 

que trafegam em velocidade acima do permitido, pois no local trafegam idosos, crianças e 

também há o fluxo de veículos no estacionamento do Hospital.  

 

 

                NESTE TERMOS PEDE E ESPERA DEFERIMENTO 

 

 

 

 

 

 

                                                                     São Simão, 18 de fevereiro de 2019. 

 

 

 

 

 

 

 

Adriano Pimenta 

Vereador da Câmara Municipal de São Simão 
 

 


